
.Oggi un Forum del Pd .Introduzione di Ocehetto 
La parola alle esperienze maturate Obiettivo, una proposta efficace 
nella lotta alle tossicodipendenze evitando le ricette fedii e dannose 

A consulto sulla droga 
Stamattina a Roma, nell'auletta del 
gruppi parlamentari, in via di Campo 
Marzio 74, sì tiene il Forum del Pei 
sulla droga. Non una manifestazione 
di partito ma un'intera giornata di 
confronto, privo di polemiche di par
te e di propagandismo, e di dibattito 
fra chi esprime opinioni frutto di 

esperienze. L'obiettivo è quello di tro
vare, insieme, le proposte più giuste 
ed utili per affrontare il problema del
le tossicodipendenze. Invitati gli ope
ratori pubblici, delle comunità priva
te, delle associazioni di volontariato, i 
magistrati, le forze dell'ordine. Intro
durrà il dibattito Achille Ocehetto. 

• I R O M A Nel pimo delio 
polemiche ridi upnrr- propa 
gandisiico sul problema della 
droga il Kgreidno del Pn in 
viò il 2 novembre unii lederà 
ai wgreian dei parvi nella 
quale proponeva ira I allro la 
formazione di un Consiglio 
nazionale contro la droga con 
funzioni di proposta e di i on 
(rollo, costituito da esperti da 
associazioni impegnato in 
questo campo d ilio molteplici 
strutture di volontariato I n 
Consiglio In grado di imposta 
re una vera e propria azione 
contro la droga indirizzando 
e finalirzandu I attivila del go 
verno Quo)] invito non ebbe 
mpo&lii Dal silenzio dei parti 
il, la scelta del Pei di indire un 
Forum per dura la parola a 
chi esprime opinioni frutto 
dell' cspcrtcnia maturata in 
questo campo L obicttivo fc 
quello di ricercare e di trovare 
insieme le proposte pnì giuste 
ed efficaci per affrontare la 
lotta alle tossicodipendenze 
per non banalizzare un pro
blema cosi complesso con 
inutili e dannose ricette 

Si è arrivali a! Forum di ofjgi 
a Roma con un lavoro capilla
re di mesi con centinaia di in
contri e di assemblee con chi 
quotidianamente lavora ed af
fronta il fenomeno Un mo
mento di riflessione Impofian* 
te che II Forum proporrà al
l'attenzione di tulli Non u;ia 
manilestdzione di partito con 
adesioni, ma l'annuncia di 
presenze e di interventi quali 
ricali II Pel ha invitato tutu 
Operatori pubblici e dello i o 
munita associanoni di vnk-n 
lanuto le forze dell ordine 
magistrali ammimstralon do 
gli enti locali esponenti del 
partiti che ncltu loro veste isti-
Intonale hi occupano di t 
problema e II ministra per gli 
Affari sociali Rosa Kussn ler-
volino tra i firmatoti del disc 
gno di legar del governo che 
ha dUKurato la sua panoupa 
nono Sura prrwnlc il presi
dente dUla Camera Nilde Ioni 
Tra gli altri hanno già annun
ciato il (oro intervento (.novali 
ni Falcone glutine Ud pool 
antiinuda di Palermo Nicolò 
Amato direttore eletti istituti 
di prevenzione e )>cna Franco 
Ippolito segretario di M a o 
airaiuni Uemuua'icd il i>iulp 
sindacalo degli atn nti di poll
ila Qilibeppo Di Gennaro re-
sponsale dell organismo 
dell Onu per la lotta .il tr,iffK » 
Don Lumi Cotti <M gmp|X> 
Abele Don Mario I .uhi del 
Cois Don her.no Gelmini 
delle comunità Incontro per 
gli operalon dei seri MI pubbli
ci Antoni» Paruiiti TniiiiiAio 
nica l-ronmlo Mnii'etihi M 
berlo bantamnna Frames* o 
Colactcco l-ranio Marchi-bini 
della Tcderazinne n.i/ion.ile 
associazione genitori I I-MI Si 
gnoniio assessore ai sirv /\ 
sociali della kegione bulina 
Kpmagna; Luigi Cancrmi, psi
chiatra e consigliere regionale 
del Pei nel Lazio Introdurrà il 
dibattito Achille Ocehetto 

L'obiettivo del Pei, di fronte 
alla dimensioni drammatiche 
della diffusione della droga 
(aumenta ti numero di ragaz
ze e ragazzi che muoiono: 
cresce la disperazione delle 
famiglie lasciate nella solitudi
ne, si moltipllca il numero dei 
tossicodipendenti al quali non 
sono offerti ne incentivi né 
strutture per curarsi), e. quello 
di trovare una risposta ade
guala ed incisiva, un impegno 
più ferino e convinto delle isti
tuzioni e della società II Fo
rum cercherà di dare un giu
dizio equilibratojailja legge in 
vigore, la ^ f l w " pe
riodo In C M | ^ ^ ^ H * 0 c r a 

sopra t tu t to j^^P IT le dro-
l'eroina, 

i la cocai-
pgherà se e co-

C INZ IA R O M A N O 

mo la legge deve essere cam-
b'a'a, anche se certo resta il 
problema e l'amara costata
zione che non basta fare leg
gi occorre poi applicarle Si 
discuterà di lotta al traffico, 
dei servizi di informazione, 
prevenzione, cura e reinseri-
monto. Tra I nodi irrisolti, dì 
non facile soluzione, quello 
sui'a modica quantità, sui 
consumatori e sul tossicodi
pendenti -La proposta di leg
ge presentata dal governo non 
ci ronvince, ci sembra inutile 
e dannosa nel prevedere la 
punizione Indiscriminata dei 
tossicodipendenti In quanto 
tali- nbadisce II segretario co

munista nell'Invito jJ ' /orum. 
Una discussione Qjrfhdi con 
alcuni punti fermrma anche 
con molti nodi ancora irrisolti. 
Vediamo quali 

LOTTA AL TRAFFICO. Per 
il Pel la battaglia contro i traffi
canti è prioritaria, giacché è"il 
mercato e la sua espansione a 
determinare il consumo. Lo 
dimostra proprio, quanto è ac
caduto Installa, dove nell'36, 
con l'arrivo massiccio sul mer
cato della cocaina, Il consumo 
di eroina è rimasto stabile, e 
per piazzare ila nuova sostati* 
za i trafficanti hanno puntato 
e sono riusciti ad aumentare II 
numero dei tossicodipendenti. 

Giovanni Fatarne Don Luigi Grotti 

Alla •narcofinanza» si é affian
cata la •narcopolilica» Sulla 
lotta al traffico 11 Pei ha prò 
sentalo in Parlamento un pro
getto di legqe In molte parti 
converge col quello del gover-

• no In particolare sul control 
lo della vendita e della uliliz-

'zazune delle sostanze che 
vengono impiegate per la raffi
nazione della droga sul po
tenziamento delle capacità di 
investigazione dando la possi 
bilità di ntaidaie arresti fermi 
perquisizioni e sequestri, di 
acquistare droga, di perquisire 
e sequestrare imbarcazioni 
fuon dalle acque temtortah; il 
servizio centrale antidroga 

avrà anche agenti ali estero 
Ma il testo del governo che 
pure propone un inasprimen
to di pene per trafficanti e 
spacciatori ignora il problema 
del riciclaggio del denaro La 
proposta del Pel prevede Inve
ce uno specifico reato per I as
sociazione di traffico I esien 
sione della legge La Torre Ro
gnoni il reato di investimento 
di soldi provenienti dalla ven
dita di droga e I impegno del 
governo aila coopenzrorie ed 
aiuto verso ì paesi in via di svi
luppo, produttori delle sostan
ze. Un testo, a delta di molti 
esperti, più completo di quello 
governativo. Sulla lotta al trai-

UN MILIONE (IVA INCLUSA) DI SUPERVALUTAZIONE DELL'USATO 
PER RISPARMIARE SULL'ACQUISTO DI UNA CITROEN 

NUOVA CON FINANZIAMENTI A TASSO AGEVOLATO. 
In cambio della tua vecchia auto, 1 Concessionari Citroen 

ti offrono una vettura-nuova,(AX, BX, CX, Axel, C 15) a 
condizioni d'acquisto incredibili. Approfittando della su-
pervalutazione. potrai risparmiareunmilione(IVAinclusa) 
se acquisti una Citroen con i finanziamenti 
di CitroSn Finanziaria a tasso ridotto 
del 30%.* Pagando un anticipo mini 
mo del 20%, i Concessionari Citroen, 
per esempio, ti finanziano fino a 9 

milioni su AX e 12 milioni su BX, rimborsabili in 48 rate. 
E per chi paga in contanti, i Concessionari Citroen offrono 
in alternativa 700.000 lire di sconto (IVA inclusa) su AX e 
1.000.000 di sconto (IVA inclusa) su tutte le altre Citroen. 

Sono proposte eccezionali, valide su tutte 
le vetture disponibili e non cumulabili 
con altre iniziative in corso. Non la
sciatevi sfuggire questa occasione, correte 
ad acquistare la vostra nuova Citroen. 

Aiifhnl ti.*n V ir i n i . [<• 

È UN'OFFÈRTA DEI CONCESSIONARI CITROEN 
VALIDA PER TUTTO IL MESE 

lieo e comunque più lauto 
trovare un lapido conenio e 
proprio per questo il Pel Ila 
chicco la soluzione dello 
stralcio per dargli la prece
denza ad approvare rapida
mente la legge 

SERVIZI D I P R E V E N H O -
NE E CURA. Sull organizza
zione dei «.rvizi di prevenzio
ne aiuto e cura il Pei ha ela
borato una propria proposta, 
ma ha deciso di attendere Te
silo del Forum prima di pre
sentarla In Parlamento. U ne
cessita è quella di discuterti, 
proprio con colora che tu 
quesli anni, nel modi e con 
l'esperienze più divene, han
no aiutato molti ragazzi e le 
lamiglie a liberarsi dalla scrii»-, 
vita della droga. Negli Incontri 
con | l i operatori pubblici » 
delle comunll» privale e emer
sa la necessita di magfiotl 
controlli pubblici, di llnanzìa-
mentl, di minor burocrazia e 
soprattutto di un raccordo Ir» 
pubblico, privata sociale e vo
lontariato. Le posizioni non 
sono distanti e lo stesso dtse-" 
gno di legge-dei governo, su 
questo problema, e un'utile 
base di confronto, 

MODICA QUANITrA' G 
NON PUNIBILITÀ'. È questo 
decisamente II punto più di
scusso e controverso. "Anche 
tra gli operatori e le stesse co» 
munita terapeutiche le poti; 
ziom sono molto diverse. Per 
quel che riguarda la modici 
quantità, alcuni sono convinti 
della necessita della sua aboli
zione, altri della sua sostituito? 
ne con la dose giornaliera, 
Ma, avvisano gli esperti, la sua 
definizione e quantillcailane 
non è facile. Inoltre, non biso
gna neanche dimenticare che 
il mercato cambia continua* 
mente e nuove sostanze di 
sintesi vengono immesse. Allo 
poi è il numero dei polidtpen-
denti, di coloro cioè'che usa
no più sostanze, che Tnlschia-
no stupefacenti, che prendo
no cocktail micidiali di lama) 
ci ed alcol, che inalano sol
venti e benzina. Sul problema 
delia illiceità del consumo di 
stupefacenti g l i la legge «85 
dava una risposta combatten
do lo spaccio e soprattutto se
questrando la dose trovata in 
possesso del tossicodipenden
te. Per quel che riguarda que
st'ultimo I comunisti, ma an
che molti operaton sia pubbkV 
ci che pnvati, si sono espressi 
contro la punibilità, che inve
ce viene introdotta dal dise
gno di legge del governo, sen
za nessuna distinzione Ira dro
ghe pensanti e leggera. Per 
hashish e muriiuana ti Pei 
chiede la depenalizzazione. 

Se per il tossicodipendente 
è opportuno trovare le forme 
migliori per facilitare ed age
volare la cura e il recupero, re
sta l'interrogativo su come 
bloccare e disincentivare il 
consumo Ira chi tossicodipen
dente non è. Lo spettro deile 
punizioni non è la soluzione 
Su questo problema ci si è in
terrogati a lungo, e le proposte 
sono spesso diverse e distanti, 
anche all'interno del Pei. Sarti 
uno dei nodi centrali della di
scussione del Forum. SI trove
rà una risposta7 -Forse, ma oc
corre avere l'onesta di sapere 
e soprattutto di dire alla gente 
che non esistono soluzioni ri
solutive - spiega Fabio Mutai. 
della segreteria del Pei. SI può 
solo tracciare una strategìa di 
lotta per (rameggiare e co) 
tempo ridurre il fenomeno. In 
questi anni non e tanto man
cata una legge ma una strati 
già complessa dobgoyi 
che ha lasciato soli* e i 
mezzi sia gli investigatori'che 
gli operaton dei servili. Oa 
questo punto di vista, i) dite-
gno di legge del governo;» :un 
colossale imbroglio quando il-
lude i cittadini che la punìbili. 
là de) consumo e la soluzione 
del problema» 
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